

AMNISTIE INTERNATIONALE

Réunion du 20 septembre 2007

Étaient présents :

Frédérique Bertrand

Étienne Larouche-Ancil

Valérie Nadon

Gabrielle Carrère

Josyane

Avis aux intéressés :

- Décision de participer au Ping-Pong pour les droits humains de 12 :00 à 13 :45 au carré Philips, au métro Mc Gill en face du La Baie sur Sainte-Catherine. Ceci est pour contester la violation des droits humains par la Chine. La manif se tiendra le 29 septembre (samedi).
- Mercredi 26 septembre, rendez-vous dans le hall d'entrée à 17h 30 pour l'exposition esclaves au paradis, une expo de photos traitant des exploités des champs de cannes à sucre en République Dominicaine, sorte d'esclavage moderne.
- Date du kiosque contre l'exploitation des mines canadiennes à l'étranger : 4 octobre 2007 de 8 :30 à 18 :00.
- Appel général à tous les membres du comité pour préparer les affiches et le kiosque le jeudi 27 septembre 2007, à l'heure de la réunion. (18 :00) Valérie et Josyane se chargent de la préparation des petites affiches.
- Apportez des marqueurs de chez vous pour faire les pancartes.
- Réservation de l'emplacement : Frédérique
- Photocopies des feuilles de signature de pétitions : Gabrielle
- Nouvelle responsable des T.C. : Gabrielle appuyé à l'unanimité

Heures/ personnes	Fred	Éliza	Gab	Étienne	Val	Josyane	Viviane	Lara	Camille
8 :00- 8 :50				X	X				
8 :55- 9 :45				X	X	X			
9 :50- 10 :40				X	X	X			
10 :45- 11 :35	X			X	X	X			

